

## El primer atentado en Madrid tras la tregua

### Argelia podría expulsar a doce etarras a Cabo Verde

Argel. Afp, Efe

El Gobierno argelino podría expulsar de su territorio a un segundo grupo de miembros de la banda terrorista ETA que reside en este país, en virtud de los acuerdos sobre seguridad y circulación de personas establecidos con España: Este nuevo grupo, compuesto en principio por doce terroristas, entre los que figurarían los cuatro etarras que el pasado día 25 de abril debían haber abandonado Argelia, podría tener como destino final Cabo Verde.

Por su parte, el Ministerio del Interior ha declarado a través de un portavoz oficial que no tiene constancia de que pudieran producirse más expulsiones, aunque tampoco las descarta.

Según Efe, un avión Hércules C-130 de la Fuerza Aérea española se trasladará hoy a Argel, desde la base de Zaragoza, con el fin de realizar el traslado, extremo éste también desmentido por las fuentes oficiales de Interior, informa Ana Subirón.

Con la deportación de este grupo permanecerían en Argelia un número indeterminado de etarras, que oscila entre quince y veinticinco. Un tercer grupo de etarras será deportado próximamente a otro país africano, una vez obtenida la aprobación de las autoridades del país, que por el momento las fuentes consultadas prefieren no identificar.

Las gestoras pro amnistía indicaron ayer que entre el nuevo grupo se encontraban los etarras Arturo Cubillos Fontán, Miguel López Galarza, Emilio Martínez de Marigorta, José Luis Beotegui Ibáñez Pascual, Ramón Bibaduru Otaduy, Javier Beloqui Cortajarena, Juan María Anza Ortúñez y José Echebarren Ayerbe. El portavoz del Ministerio del Interior recalcó que «en el caso de que se produzcan las expulsiones, será cuando lo diga el Gobierno argelino, y no las gestoras pro amnistía».

## La banda terrorista coloca en su punto de mira las cárceles con presos etarras

### El Alcalá-Meco hay reclusos un centenar de reclusos de ETA

Madrid

La prisión de máxima seguridad de Alcalá-Meco figura, al igual que los otros centros penitenciarios en los que se hallan reclusos etarras, entre los objetivos prioritarios de la banda criminal. Los directores de algunas de estas cárceles han recibido «cartas-bomba» que pudieran ser desactivadas pero uno de estos artefactos llegó a hacer explosión en la sede madrileña de la Confederación Sindical Independiente de Funcionarios.

El atentado contra este sindicato, en el que varias personas resultaron heridas de gravedad, se relacionó con la valiente denuncia que funcionarios pertenecientes a la CSIF habían realizado en torno a los privilegios de que disfrutaban los presos etarras en las cárceles.

En la prisión de máxima seguridad de Alcalá-Meco se encuentran habitualmente un centenar de presos etarras a la espera de comparecer a juicios en la Audiencia Nacional, para consultas médicas en el Hospital General Penitenciario o por otras circunstancias.

En septiembre de 1987, ETA intentó hacer llegar a Antonio Troitiño Arranz, miembro del «comando Madrid», una pistola con su cargador que había sido ocultada en las suelas de unas zapatillas de deporte.

Esta circunstancia hizo que se dispararan los rumores sobre un posible intento de fuga de presos etarras o sobre un atentado con coche-bomba contra los agentes de las Fuerzas de Seguridad que acuden al recinto penitenciario, como ahora ha ocurrido.

Por otra parte, la banda terrorista ETA cortó ayer con las especulaciones acerca de una posible «tregua» unilateral hasta las próximas elecciones para el Parlamento Europeo, al anunciar que continuará cometiendo acciones criminales.

En un comunicado hecho llegar al periódico vasco *Egin*, la banda terrorista reivindicó el asesinato del teniente de Farmacia Juan Bautista Castellanos Martín, perpetrado en Bilbao el pasado 25 de abril, así como los atentados contra Michelin, el hipermercado Mamut y la empresa Enagás, de Tafalla, además de la colocación de un artefacto en Arrigorriaga, que no hizo explosión.

En el comunicado enviado por ETA al diario *Egin*, la organización criminal asegura que mantendrá la lucha y que utilizará todos sus frentes hasta la consecución de una solución política negociada y de la alternativa KAS.

El comunicado etarra acusa asimismo al Gobierno de prolongar de forma absurda el enfrentamiento.

### Otras explosiones

La estación reguladora y de medida de Enagás situada en el término de Esquiroz, a diez kilómetros de Pamplona, fue destruida ayer por un artefacto explosivo, sin que se produjeran daños personales, aunque a punto estuvo de alcanzar a uno de los encargados de las instalaciones, informa desde Pamplona Carmen García Romero.

Los desperfectos han sido valorados en quince millones de pesetas y suponen la inutilización de la central durante un largo periodo de tiempo, además de haber provocado un corte en el suministro de gas.

El procedimiento ha sido el mismo que el utilizado el pasado sábado en la localidad navarra de Tafalla.

Asimismo, esta madurada hizo explosión un artefacto, cuya potencia se desconoce, en el concesionario que la empresa Renault tiene en la calle María Diez de Haro de Bilbao, causando únicamente daños materiales.

La bomba estaba colocada en el exterior del local, y al hacer explosión causó daños en uno de los escaparates, afectando también a dos vehículos que se encontraban en el interior del establecimiento.

La onda expansiva hizo saltar también algunos cristales de varios inmuebles de los alrededores.

Miembros de los equipos de desactivación de explosivos del Cuerpo Nacional de Policía inspeccionaron la zona por si pudiera encontrarse algún otro artefacto.

Este concesionario de Renault, situado en el centro de la capital bilbaína, había sido objeto ya de varios atentados.

En medios de la lucha contra el terrorismo se espera un recrudescimiento de la violencia etarra en las próximas semanas, al tiempo que se baraja la posibilidad de una posible nueva oferta de la banda terrorista para sentar al Gobierno en una mesa de negociaciones.

Hace varios días la Televisión catalana especulaba con una posible nueva tregua que duraría hasta mediados de junio. Esta información ha sido, en principio, desmentida por la nueva comunicación de la banda terrorista señalando que «todos los frentes están abiertos».



**DRAPPO**  
Palafox, 23. Tel. 448 1312.  
Park. Olavide.

- \* Pavimentos plásticos y de goma
- \* Linóleoum
- \* Revestimientos murales
- \* Moquetas
- \* Corcho-Parquet-Persianas

LOS MEJORES PRODUCTOS  
NACIONALES Y DE IMPORTACION

**GESTION DE HACIENDA**  
(Subinspectores)

- Convocadas 1.734 plazas.
- Instancias hasta el 11 de mayo.
- Programa simplificado respecto anteriores convocatorias.

 **ESTUDIOS FINANCIEROS**  
C/ Ponzano, 15 y C/ Viriato, 52  
28010 MADRID. Telf. 445 89 19

**¡TELEFONO PARA COCHE!**

y fincas o naves aisladas  
Desde 9.800 pesetas mes, sin entrada

**HISDESA**      Teléfonos  
• TODO EN TELEFONIA •      411 48 39-411 48 35

---

**¿POR QUE PAGAR DE MAS?**

**TELEFAX ALCATEL**  
¡¡¡MAXIMAS PRESTACIONES!!!  
Desde 6.300 pesetas al mes, sin entrada

**HISDESA**      Teléfonos  
• TODO EN TELEFONIA •      411 48 39-411 48 35

**INVERSIONISTAS**

Obtengan ustedes **REALMENTE** la máxima rentabilidad del mercado con garantía hipotecaria ante notario y Registro de la Propiedad

**Inversiones y Finanzas**  
la empresa que invierte su dinero como es debido  
☎ (91) 416 60 98